



4 Septiembre, 2024

La Jornada de Deporte y Discapacidad quiere visibilizar las dificultades del día a día

Cuatro horas para mostrar que se puede superar cualquier obstáculo

J. C. Escolano
 Teruel

“Recoger lo ecos de los Juegos Paralímpicos de París es el objetivo” de la Jornada de Deporte y Discapacidad que se celebrará el próximo viernes 5 de septiembre en el Centro de Ocio Joven de Teruel.

Esta jornada contará con un programa ininterrumpido de cuatro horas desde las 10 de la mañana y comenzará con la retransmisión de los Juegos Paralímpicos de París, con las finales de *boccia* y *goalball* (especialidad específica para personas con discapacidad visual). Otro de los actos del programa se centra en el Juego de *Ciudades Accesibles*, creado por la Fundación DFA y una yincana para sensibilizar y concienciar sobre la discapacidad y la accesibilidad. En la zona de la plaza, tendrán lugar los juegos recreativos y juegos de mesa para usuarios y voluntarios de las entidades relacionadas con la discapacidad. Entre las 10 y las 12 horas, la zona multiusos acogerá los juegos inclusivos con material Special Olympics; y como actividad principal, se desarrollará la práctica de escalada para los usuarios de las entidades relacionadas con la discapacidad y con la colaboración del Grupo de Alta Montaña de Teruel GAMTE. Para finalizar la jornada, el equipo Once Aragón de goalball realizará una exhibición práctica de cómo se desarrolla este deporte.

La inspiración en los Juegos Paralímpicos es una ocasión para “visibilizar el esfuerzo y los valores del deporte con discapacidad y al máximo nivel”, señaló Luis Pina, director del Programa Experimental A Tu Ritmo-Urban. “Todo se visualiza a través de la televisión”, comentó.



La concejal de Servicios Sociales, Carmen Romero, presentó la Jornada ‘Deporte y discapacidad’

A lo largo de la jornada se podrán practicar actividades lúdicas e integradoras con personas con discapacidad, aprender modalidades de deportes paralímpicos, entre una variada y atractiva oferta. Estas actividades también quieren mostrar y sensibilizar a la población sobre diferentes aspectos de la movilidad reducida a través de su propia experiencia, con el uso de antifaces y bastones guía o de sillas de ruedas.

Luis Pina se refirió también a la celebración de la 17ª edición de los Juegos Paralímpicos en París y como se ha apostado por ofrecer en Teruel y en un mismo recinto un conjunto de actividades tanto para usuarios de entidades relacionadas con la disca-

pacidad como para la población sensibilizada con el ámbito de la diversidad funcional e interesada en conocer de primera mano deportes paralímpicos y en disfrutar de juegos y actividades inclusivas.

Promotores

En esta convocatoria conjunta se unen tres organizaciones solidarias que representan las distintas aristas de la discapacidad. La Once, que representa la dificultad visual; Dfa, que tiene como objetivo la ayuda a la discapacidad física, y Atadí, que tiene como función la ayuda a los discapacitados intelectuales y, en este sentido, sus representantes así Sara Martínez (Dfa) dijo: “Trabajamos con discapacidades que tienen

las personas y para desarrollar habilidades, tanto en el plano individual como en equipo. Nos preocupamos por la resiliencia”, destacó.

Ramón García puso el acento en “el espíritu de superación y la necesidad de aumentar la inclusión de las personas con discapacidad”, en referencia a la dificultad de no tener visión y que nos debe llevar a todos a ser más empáticos y socialmente más receptivos.

Mientras que Irene Arroyos, dese Atadí, quiso “invitar a todos los turolenses a que vayan y se unan a esta actividad, y vean que no solo son los paralímpicos los que pueden hacer deporte, sino que cualquiera puede realizar su sueño”, finalizó.